



La zonificación es una estrategia que se usa en los salones de clase para organizar a los maestros y al entorno del aula. Ayuda para que el salón de clase funcione bien y permite que los maestros atiendan/respondan a los niños en todo momento.

Crear un horario cotidiano para el salón de clase

para que lo sigan los niños y los maestros. Esto ayuda a que sea previsible el día para todos los integrantes de la comunidad del aula.

Crear un cartel/una tabla

que indique cuál maestro está a cargo de cuál área/actividad, así como cuáles son sus tareas específicas durante las transiciones, antes y después de la actividad. La zonificación permite que cada integrante del equipo sea responsable e informado.

Posicionar su cuerpo

de manera que siempre pueda ver a los niños. Si se pone de rodillas en el aula, asegúrese de que pueda ver por encima de la estantería para que esté consciente de dónde están los niños en todo momento.

Monitorear/recorrer con la vista a su área asignada

así como el resto del salón de clase en todo momento. Esto permite que el personal esté siempre consciente de lo que suceda en el aula.

Hablar con los otros integrantes del personal

en el aula durante el día. Asegúrese de destacar los comportamientos positivos que vea en los niños: "¡Bravo, miren a estos niños que están intercambiando sus juguetes tan bien!" También aborde los asuntos que puedan presentarse: "Maestra Teri, necesito ayudar a Oscar a lavarse las manos, ¿podría cubrir mi área?"